



GRAN CANARIA

2/4 DE MAYO DE 2024



La Vega de San Mateo, fiel al recorrido del Rally Islas Canarias

Esta semana, Alexis Ramos y José Juan Déniz, como alcalde y concejal de Deportes del Ayuntamiento de la Vega de San Mateo, respectivamente, firmaron el convenio de colaboración con Germán Morales, presidente de Todo Sport, entidad que organiza esta prueba de rango europeo.

Martes, 5 de marzo de 2024. Las Palmas de Gran Canaria.

Una edición más, y ya son innumerables las que se mantiene participando de una manera activa, la Vega de San Mateo volverá a ser protagonista en el recorrido del Rally Islas Canarias, una cita que en 2024 vuelve a formar parte FIA European Rally Championship (FIA ERC) y el Supercampeonato de España (S-CER), además de hacer lo propio en los certámenes locales.

El enclave de San Mateo es estratégico a la hora de plantear un rally de esta envergadura. A ello se suma un tipo de carretera que se transforma en ideal para la práctica de los rallies. Esto, unido a la cantidad de vecinos que tienen a este deporte entre sus favoritos, propicia que el entendimiento entre todas las partes sea el ideal.

“Quiero felicitarlos por la coordinación, por lo que implica estar presentes en uno de los mejores rallies a nivel mundial, sin duda es una gran labor de muchos años. Es de las pruebas más prestigiosas”, aseguró el primer edil, Alexis Ramos. “Reitero mi felicitación a la organización e invito a todos los comercios a que muestren sus mejores productos y atenciones; el efecto comercial es importantísimo, el Rally Islas Canarias es un escaparate para todo el archipiélago”, subrayó el alcalde.

“Es una alegría que San Mateo sea seleccionada para una prueba tan importante como el Rally Islas Canarias”, explicó el concejal de Deportes. “Es una oportunidad para el mundo del motor, pero también para los municipios por los que pasa la competición. El conjunto del Ayuntamiento de la Vega de San Mateo mantiene el apoyo y respaldo para que todo se haga con la máxima difusión y participación de los vecinos y vecinas, así para todos aquellos que nos visitan”, puntualizó José Juan Déniz.





GRAN CANARIA | 2/4 DE MAYO DE 2024



Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria



MINISTERIO DE INDUSTRIA, Y TURISMO



“Desde que llevo las riendas del Rally Islas Canarias siempre ha estado el municipio de la Vega de San Mateo y este año no iba a ser menos”, apuntaba Germán Morales. “Aparte de contar con muchos pilotos, copilotos y oficiales, no pueden faltar sus carreteras, sin duda, de las más técnicas de Gran Canaria. Ojalá esta relación dure muchos años más”, destacó.

A la firma de este convenio de colaboración asistieron Alexis Ramos, alcalde de la Vega de San Mateo; José Juan Déniz, concejal de Deportes; Germán Morales, presidente de Todo Sport, y Miguel Espino, coordinador de Seguridad del 48 Rally Islas Canarias.

El Rally Islas Canarias está organizado por Todo Sport y promovido por el Gobierno de Canarias por Promotur Turismo de Canarias, el Cabildo de Gran Canaria a través de su Instituto Insular de Deportes y el Patronato de Turismo de Gran Canaria, el Ayuntamiento de las Palmas de Gran Canaria vía su Instituto Municipal de Deportes y la concejalía de Turismo y LPA Visit. Colaboran empresas privadas como Fred. Olsen Express & Baleària, Hyundai Canarias, Avis Canarias, Repuestos Doral, Lopesan, Sonocom y ServiTecní.



www.rallyislascanarias.com

